

Waspada Mie Instan Produck Korea Mengandung Babi Diduga Beredar Di Bulan Ramadhan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID

Apr 6, 2023 - 01:27



TANGGERANG - Dalam menjalankan tugasnya untuk memberikan saran, masukan dan rekomendasi kepada pemerintah, sesuai dengan UU No.8 Tahun 1999 ttg Perlindungan Konsumen, selain melakukannya di beberapa tempat di Indonesia, Badan Perlindungan Konsumen Nasional (BPKN) RI, Selasa (4 April

2023) melaksanakan survey di pasar tradisional yaitu di Pasar Anyar Tangerang, dan di pasar modern Transmart Mall Tangerang City, untuk mengetahui harga2; komoditas di pasaran menjelang iedul fitri 1444 H.

Survey dilakukan oleh tim dari BPKN, terdiri dari Wakil Ketua Komisi Komunikasi dan Edukasi, Firman Turmantara, Wakil Ketua BPKN RI, Mufti Mubarak dan staf, Rudi staf Disperindag serta Direktur Utama Perusahaan Daerah (PD) Pasar Kota Tangerang, Titin Mulyati dan beberapa media.

Dalam survey tersebut, BPKN RI mendapatkan beberapa temuan dan keluhan pedagang, seperti terjadi lonjakan harga, minimnya stok ketersediaan, pengiriman barang terlalu lama dan ditemukannya mie instan produk Korea yang mengandung unsur babi, yaitu mie merk *Ottogi Cheese Ramen*.

Pada saat ditemukan mie instan yang mengandung babi tersebut, tim survey meminta agar pengelola menarik dan tidak menjualnya kembali sebelum ada "Tulisan/Keterangan" yang jelas mengenai produk yang mengandung babi itu agar konsumen mengetahuinya.

Berdasarkan peraturan Kepala BPOM Nomor 12 Tahun 2016, pangan olahan yang mengandung bahan tertentu yang berasal dari babi harus mencantumkan tanda khusus berupa tulisan "MENGANDUNG BABI".

Tidak hanya itu, kemasan juga harus mencantumkan gambar babi berwarna merah dalam kotak berwarna merah di atas dasar warna putih.

Tentunya mie instan produk asal Korea yang mengandung babi temuan tim survey ini dapat diperkirakan sudah ada konsumen (muslim) yang membelinya dan dapat diduga beredar diberbagai pasar terutama pasar modern.

Untuk itu, khususnya konsumen muslim harus teliti karena beberapa tahun yang lalu Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM) juga menemukan ada sejumlah mi instan asal Korea yang mengandung unsur babi, yaitu merk Samyang varian Mi Instan U-Dong dan Mi Instan Rasa Kimchi, merk Nongshim (Mi Instan Shim Ramyun Black) dan merk Ottogi (Mi Instan Yeul Ramen).

Bagi konsumen, perlu memastikan kehalalan makanan asal Korea ini sebelum dikonsumsi diantaranya ada produk-produk yang sudah punya logo halal, gambar masjid warna hijau dengan tulisan HALAL di dalam kotak berwarna putih.

Selain itu, pastikan tidak ada kata (dwaeji gogi) yang artinya daging babi di bagian belakang kemasan.

Konsumen disarankan membaca secara seksama komposisi dalam bahasa aslinya, jangan hanya mengandalkan bahasa Inggris atau Indonesia. Sebab, tidak semua komposisi makanan itu dialihbahasakan untuk kemasan versi impor.

Bila ingin membeli di luar negeri, pastikan baca baik-baik komposisi jika tidak berlabel halal dan harus dihindari kata-kata (Dwaeji Gogi) daging babi sama (Sul) alkohol, karena tidak hanya daging babi, pastikan tidak ada bahan (donji) alias lemak babi dan alkohol. Untuk produk seperti kue, pastikan tidak ada bahan gelatin dari babi.

Sebenarnya pengelola/pengedar mie asal Korea yang mengandung babi ini, berdasarkan penerapan asas fiksi hukum, sudah bisa dikenakan sanksi atau sudah dapat dianggap melanggar UU No.8 Tahun 1999 ttg Perlindungan Konsumen dan bisa dikenakan sanksi pidana (karena dianggap telah memenuhi unsur pidana), bahkan dapat dikenakan tiga jenis sanksi sekaligus yaitu sanksi perdata, pidana dan sanksi administratif sekaligus.

Selain itu juga karena UUPK sebagai UU Payung yang mengintegrasikan uu lain, maka bisa dikenakan UU lain secara berlapis, yaitu UU Jaminan Halal, UU Tindak Pidana Ekonomi dan UU Pangan. (***)



*) Penulis Wakil Ketua Komisi Komunikasi dan Edukasi Badan Perlindungan Konsumen Nasional (BPKN) RI/Dosen Hukum Perlindungan Konsumen. (DR. Firman T. Endipradja).

OTTOGI
Mi Instan Rasa Pedas Keju

Berat bersih : 111g
BPOM RI ML 231509281104
Di Impor oleh : PT. TIRTA BUANA INDONESIA
Jakarta 14350 Indonesia
Diproduksi oleh : OTTOGI RAMYON CO. LTD. 423,
DEOKKU-RO, ANJUNG-EUP, PYUNGTAEK-SI,
KYUNGGI-DO, Korea
Baik digunakan sebelum : Lihat pada kemasan

Pada proses pembuatannya bersinggungan dan
atau menggunakan fasilitas bersama
dengan bahan bersumber babi

Komposisi : Mi : Tepung Gandum, Penstabil Monopati
Minyak Goreng Kelapa Sawit, Pati Kentang,
Tepung Ubi, Garam, Ragi Bubuk, Penstabil nabati
Gom guar (mengandung pengawet sulfat), Perisa
Natrium hidrogen karbonat, Kalium karbonat, fosfat,
dinatrium difosfat, Pewarna alami riboflavin, Teh hijau
bubuk

Sop Bubuk : Garam, Gula (mengandung pengawet
sulfat), Hidrolisat Protein Nabati, Lada merah, Whey
Bubuk, Glukosa (mengandung pengawet sulfat), Keju
Bubuk, Kecap Bubuk, Bawang Putih Bubuk, Bumbu
sayur, Ekstrak Ragi, Tepung Jagung, Minyak cabai,
Penguat Rasa (dinatrium 5-guanilat dan dinatrium 5
inosinat), Lada Hitam, Pasta kacang kedelai, Cabe
Bubuk (0,104%)

Sop Bubuk Keju : Keju Bubuk (4,026%), Krim Susu
Bubuk, Perisa sintetik keju

Sayuran Kering : Wortel, Kol, Jagung, Bayam
Mengandung alergen, Lihat daftar bahan yang
dicetak tebal

Kode Produksi : Lihat pada kemasan

Petunjuk penggunaan :

- 1) Didihkan 500 ml air dalam panci.
- 2) Masukkan Mi dalam air mendidih selama 4 menit sampai matang.
- 3) Masukkan Flake bubuk keju, lalu siap disajikan.

INFORMASI NILAI GIZI

Takaran Saji : 56 g
2 Sajian Per kemasan

JUMLAH PER SAJIAN

Energi Total 250 kkal Energi dari Lemak 90 kkal

		% AKG*
Lemak Total	10 g	15 %
Lemak Jenuh	5 g	25 %
Protein	6 g	10 %
Karbohidrat Total	34 g	10 %
Gula	3 g	
Garam (Natrium)	1090 mg	73 %

* Persen AKG berdasarkan kebutuhan energi 2150 kkal. Kebutuhan energi anda mungkin lebih tinggi atau lebih rendah.

치즈라면을 맛있게 드시는 법

- 500ml(2컵과 1/2컵)에 건더기스프를 넣고 물을 끓인 후 분말스프를 넣고 그리고 면을 넣은 후 4분간 더 끓여 그릇에 담습니다.

- 치즈별첨스프를 넣고 잘 저어준 후 드시면 됩니다.

분말스프 별첨스프는 식성에 따라 적당량 넣어 주시기 바랍니다. 치즈가 처음에 다 녹지 않더라도 드시면서 녹을 수 있습니다.

유통기한:

27.OCT.

